



© Wolfgang Stahr

ARTIST TALK: Yael BARTANA IM GESPRÄCH MIT NOURA DIRANI

Mit „Life in the Generation Ship“ präsentiert die international renommierte Künstlerin Yael Bartana erstmals in Deutschland ihr neuestes Werk im Rahmen der 67. Nordischen Filmtage Lübeck. Die immersive Arbeit thematisiert Fragen von Utopie, Migration und kollektiver Erinnerung – und entwirft ein poetisch-politisches Bild davon, wie Gemeinschaften in ungewisser Zukunft bestehen können.

Im Gespräch mit Noura Dirani, Direktorin der Kunsthalle St. Annen, gibt Yael Bartana Einblick in die künstlerischen Hintergründe, ihre Rechercheprozesse und die gesellschaftlichen Fragen, die in der Arbeit verhandelt werden. Der Artist Talk bietet einen seltenen Einblick in die Denkweise einer Künstlerin, deren Werk zwischen Film, Performance und Installation internationale Maßstäbe setzt.

Donnerstag, 6.11.2025, 14:30–16:30 Uhr

InfinityDome auf dem Klingenberg

Der Eintritt ist frei. Ticketbuchung erforderlich.

Ein Veranstaltung der Nordischen Filmtagen Lübeck in Kooperation mit den Lübecker Museen/Kunsthalle St. Annen.

ARTIST Yael BARTANA IN CONVERSATION WITH NOURA DIRANI

With „Life in the Generation Ship“, internationally renowned artist Yael Bartana is presenting her newest piece for the first time in Germany as part of the 67th Nordic Film Days Lübeck. The immersive work tackles subjects like utopia, migration, and collective memory – and posits a poetic, political picture of how communities will survive in an uncertain future.

In this event, Bartana will talk to Noura Dirani, director of the St Anne's Museum art gallery, Kunsthalle, about the background of the piece, her research process, and the societal issues that the work tackles. The conversation offers a rare insight into the thought process of an artist whose work, involving the film, performance, and installation arts, sets an international benchmark.

Thursday, Nov. 6, 2025, 2:30–4:30 pm

InfinityDome at Klingenberg Square

Admission is free. Ticket must be booked in advance..

This event is organized by the Nordic Film Days in cooperation with Lübecker Museen/ Kunsthalle St. Annen.



Kunsthalle St. Annen